

LET'S 5

GO! GO!

鴻巣市立松原小学校
第5学年 学年だより
令和5年 4月28日

木々の緑も鮮やかになり、汗ばむような陽気の日も増えてきました。5年生になり、1か月がすぎました。子どもたちは新しい環境にも慣れてきて元気に毎日過ごしています。委員会活動や集会の進行などをはじめ、普段の行動一つ一つに高学年としての役割が期待され、はりきって取り組んでいます。5月10日(水)には、「市球技大会 6年生を励ます会」の応援を全校の中心となって行っていきます。応援の練習、司会やプラカードの練習等、自分の役割に責任をもって活動していくことができるよう支援していきます。

慣れて余裕が出てきたときこそ、自分の言動を振り返り、思いやりのある言動を心がけていきたいと思えます。また、やるべきことを毎日根気強く取り組んでいくことができるように声をかけていきます。

授業参観・学級懇談会では、ご多用の中、多くの保護者の皆様にご出席をいただきまして、ありがとうございました。これからも、ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



お知らせ



○引き取り訓練について

5月2日(火)は避難訓練の後に、引き取り訓練を行います。今後も安全な学校生活を送っていくための大切な訓練です。ご多用の中お手数をおかけいたしますが、ご協力よろしくお願いいたします。

14:50～引き取り訓練開始

兄弟のいるご家族は、下学年の児童から引き取りをお願いします。



○埼玉県学力・学習状況調査があります

5月16日(火)に埼玉県学力・学習状況調査を行います。(国・算・質問紙)4年生までの学習の復習に取り組むよう、ご家庭でも声かけをお願いします。

お願い



○運動会練習が始まります

運動会の練習が始まりますので、毎日水筒とタオルの用意をお願いします。また、学年帽子のゴムひもの確認と必要に応じて付け替えをお願いします。

疲れが出るころです。早寝・早起き・朝ご飯を習慣化し、十分な睡眠の確保をお願いします。



★★ 5月の生活目標 ★★
力を合わせて がんばろう
☆高学年目標☆
友達と助け合って運動しよう

